Geld für Edelmetall

"Goldene Zeiten": Der Ankauf boomt

Heppenheim (red). Immer mehr Heppenheimer verwandeln Edelmetall in Bargeld. Sie verkaufen

Schmuck, Zahnkronen, Inlays, Münzen, Silber, Gold, Platin, Besteck und Goldbarren. "Der

Gold-Ankauf in der Stadt boomt",

berichtet Sabrina Meißner, Edel-

metallfachfrau und Goldankäuferin bei "Goldene Zeiten Juweliere" in der Friedrichstraße 6.
Sabrina Meißner kauft den

Schmuck, vor allem Silber und Gold, direkt bar an. Die Anbieter, oft 60 Jahre und älter, bringen ihr Erbstücke, mit denen die Nach-

kommen nichts anfangen können. "Dann sind sie ganz überrascht, wie viel Geld sie für den Schmuck noch bekommen."

Da jedes Stück, das angeboten wird, seine eigne Geschichte hat,

fragt Sabrina Meißner die Kunden stets, ob sie sich von dem Stück tatsächlich emotional verabschiedet haben. Bezahlt wird

nach dem aktuellen Goldpreis

(bis Redaktionsschluss: 29 Euro pro Gramm). Anschließend werden die Legierung und die Masse (Karat) ermittelt, die angekauften Edelmetalle gereinigt, umwelt-

schonend recycelt und der Edel-

Weitere Infos: Goldene Zeiten Juweliere, Friedrichstraße 6, 64646 Heppenheim, heppenheim@goldene-zeiten.

info, www.goldene-zeiten.info,

metall-Industrie zugeführt.

(06252) 6042193.